

Goldene Hochzeit

Die Eheleute Phil. Martin Schneider u. Pauline Schneider geb. Renneisen, Weinbergstraße 9, feiern am 27. Oktober 1972 das Fest der Goldenen Hochzeit.

Wir gratulieren recht herzlich.

Der Bürgermeister wird das Jubelpaar an seinem Ehrentag besuchen und ein Geschenk der Gemeinde überreichen.

Ein seltenes Jubiläum

Herr Philipp Martin Schneider, der am 27. Oktober 1972 das Fest der Goldenen Hochzeit feiert, begeht gleichzeitig noch ein recht seltenes Jubiläum.

Herr Schneider ist in diesem Jahr seit genau 50 Jahren als Weinbergschütze für die Gemeinde Nackenheim tätig. Der Jubilar kann manche lustige, aber auch ernste Geschichte aus dieser langen Zeit erzählen. Mit Schmunzeln sagte er uns, daß er sogar am Tage seiner Hochzeit, also am 27. Oktober 1922, ebenfalls Dienst als Weinbergschütze tat und nur kurz von einem Winzer zur Trauung abgelöst worden sei.

Herr Schneider ist ein Winzer von echtem Schrot und Korn, der seinen Hutbezirk wie seine Westentasche kennt und mit großem Eifer und treuem Pflichtbewußtsein die Weinberge bewacht.

Für sein Alter ist er noch außergewöhnlich rüstig.

Wir hoffen und wünschen, daß der Jubilar noch lange Zeit und viele Jahre für die Gemeinde und zum Wohle und Nutzen der Allgemeinheit tätig sein kann.

OLLIG, Bürgermeister